TO OCTOBRE 1954.-

NEYRAC .-(09)

Heure: entre 6 h 30 et 7 h

Une douzaine de personnes de NEYRAC - LE BARUTEL - LE CROMZET ont aperçu une grosse boule de feu qui sortie de la vallée du Lignon a traversé le ciel dans le sens SUD.EST - NORD.EST à une vitesse supérieure à celle d'un avion rapide pour disparaître entre la colline et le " Serre de Sainte Marguerite ". L' OVNI a effectué une trajectoire rectiligne mais était comme agité de soubresauts.

La lune à ce moment éclairait le ciel ce qui fit dire à une fillette G/ BLACHERE, 4 ans, émerveillée " Oh! maman il y a deux lunes dans le ciel! "

" LE PROVENCAL " du 13 OCTOBRE 1954. (envoi de M. DUQUESNOY)